

Dringlichkeitsanfrage

des Abgeordneten Mühlmann (AfD)

Falsche Bezeichnung des Thüringer Ministeriums für Inneres, Kommunales und Landesentwicklung auf der offiziellen Facebook-Seite – August 2025

Auf der offiziellen Facebook-Seite des Ministeriums für Inneres, Kommunales und Landesentwicklung wird das Ressort weiterhin als „Thüringer Ministerium für Inneres und Kommunales“ bezeichnet. Diese Bezeichnung entsprach der Lage vor der Regierungsbildung im Dezember 2024, ist aber seitdem überholt. Offenbar wurde die Umbenennung der Seite bisher versäumt, sodass das Ministerium seit mehr als einem halben Jahr unter falschem Namen auftritt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann wurde aus welchem Grund die Entscheidung getroffen, die Umbenennung der Facebook-Seite nicht vorzunehmen?
2. Welche Auswirkungen sieht die Landesregierung darin, dass das Ministerium für Inneres, Kommunales und Landesentwicklung seit Dezember 2024 in sozialen Netzwerken unter einem veralteten und unzutreffenden Ressortnamen auftritt, insbesondere im Hinblick auf die öffentliche Wahrnehmung, die Glaubwürdigkeit staatlicher Kommunikation und die Verbindlichkeit der ministeriellen Außendarstellung?
3. Welche Maßnahmen ergreift die Landesregierung, um unverzüglich eine Korrektur vorzunehmen und künftig verbindlich sicherzustellen, dass alle offiziellen Internet- und Social-Media-Auftritte rechtzeitig und vollständig an den korrekten Ressortnamen angepasst werden?

Mühlmann